

# 24Jam

## Pekan Olahraga Pemasyarakatan, Petugas dan WBP Lapas Tembilahan Lakoni Berbagai Macam Pertandingan Olahraga

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID)

Apr 20, 2024 - 10:11



Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan dipenuhi dengan semangat dan antusiasme yang luar biasa dari Petugas dan Warga Binaan

Pemasyarakatan (WBP) dalam melakoni Pekan Olahraga Pemasyarakatan (POP), Sabtu (19/04/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari serangkaian kegiatan yang diadakan dalam rangka memperingati Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60 tahun 2024.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, menyampikan untuk selalu semangat dan menjaga sportivitas dalam memeriahkan Pekan Olahraga Pemasyarakatan.

"Menang dan kalah dalam pertandingan itu hal yang wajar, yang terpenting adalah tetap semangat dan junjung tinggi sportivitas," ucapnya.

Kalapas Tembilahan berharap agar kegiatan ini dapat membangun 'bonding' antara Petugas dan WBP menjadi semakin kuat dan harmonis.

"Saya juga berharap, semoga dengan adanya kegiatan ini dapat membangun rasa kebersamaan antar petugas maupun warga binaan pada lapas jombang, sehingga dapat tercipta suasana yang kondusif dan harmonis," pungkasnya.

Kegiatan ini juga merupakan salah satu bentuk Pembinaan terhadap Warga Binaan Pemasyarakatan dengan pendekatan secara personal, hal ini sejalan dengan implementasi dari 3+1 Kunci Pemasyarakatan Maju yang selalu digaungkan oleh Plt. Dirjenpas Irjen Pol Reynhard SP Silitonga yakni deteksi dini, berperan aktif dalam pemberantasan peredaran narkoba, serta senantiasa membangun sinergi dengan aparat penegak hukum lainnya. Ditambah dengan Back to Basics yakni mengembalikan tugas dan fungsi Pemasyarakatan sebagaimana mestinya.

Terkait kegiatan pertandingan dan perlombaan Pekan Olahraga Hari Bakti Pemasyarakatan ini, Lapas Tembilahan mengadakan berbagai cabang olahraga, mulai dari catur, futsal, bulu tangkis, bola voli, dan tennis lapangan.